



ボクシングの村田選手(県立貴志川高校3年)が ユースオリンピックで銅メダル獲得！！

8月25日(月)中華人民共和国(南京)で開催されているユースオリンピックにおいて、ボクシング競技ライトフライ級で村田 昂(むらた すばる)選手(県立貴志川高校3年)が第3位になり、銅メダルを獲得しました。村田選手は今月行われた全国高校総合体育大会でもフライ級で優勝しています。

ボクシング競技(少年男子) 米澤諒治監督 のコメント

今回のユースオリンピックでは、世界ユース選手権で負けた優勝選手(カザフスタン)にリベンジして銅メダルを獲得したことにより、今後に向けて自信がついたと思います。

また和歌山から世界大会で実績を残す選手が育ったことで、国体メンバー(少年・成年)が和歌山国体で総合優勝するための意識が非常に高くなりました。

今回の結果で和歌山全体が盛り上がり、活性化に繋がったことを素直に喜びたいです。

※ユースオリンピック競技大会とは

国際オリンピック委員会(IOC)が主催している14歳から18歳までのアスリートを対象とした国際総合競技大会です。

オリンピックと同様に、夏季・冬季に分かれ、それぞれ4年ごとに開催しています。2010年にシンガポールで第1回夏季大会が開催され、205の国と地域から約3600人の選手が参加し、26競技201種目が実施されました。(公益財団法人日本オリンピック委員会より一部抜粋)



※写真は、今月の全国高等学校総合大会で優勝した時のもの

【問い合わせ】 第70回国民体育大会 和歌山県競技力向上対策本部事務局
〒640-8585 和歌山市小松原通1-1(県庁東別館5F 競技力向上推進課)
TEL 073-441-3691
FAX 073-427-5388